

COLEGIO SANTA ELENA

"Crecer en alegría y perseverancia"

CIRCULAR N°20: "Reunión de Apoderados mayo". Miércoles 22 de mayo, 2024

Estimadas Familias:

Junto a saludar y esperando se encuentren muy bien, informamos que nuestra segunda reunión de apoderados se realizará este próximo martes 28 de mayo a las 18:30 horas.

En esta oportunidad, invitamos a las familias de **Pre kínder, Kínder, 1° y 2° básico** a iniciar sus encuentros con una instancia formativa en el salón del colegio. Este día contaremos con la presencia de nuestra apoderada y especialista Psicóloga Olga Chávez que nos acompañará con una charla sobre la prevención del abuso *"Cuidemos a nuestras hijas"*, para luego pasar a sala del curso junto a sus Educadoras y Profesores(as) jefes. Durante la instancia, se abordarán aspectos relevantes sobre cómo prevenir el abuso sexual en niños y niñas, así como también herramientas para identificar cómo actuar frente a posibles situaciones de riesgo. Reforzamos la importancia de participar de este primer espacio como parte de la reunión de apoderados, con la finalidad de nutrirnos de mayores herramientas para acompañar a nuestras hijas y estudiantes. No olvidemos que según datos entregados por el Ministerio público, en Chile, las denuncias por delitos sexuales superan los 40.074 casos en los últimos años.

Los cursos **3°**, **4°**, **5° y 6° básico** iniciarán el encuentro en sus respectivas salas junto a Profesores(as) jefes. Los cursos **7°**, **8°**, **1° y II° medio** iniciarán el encuentro en el gimnasio del colegio. En esta oportunidad para una instancia formativa con nuestra Orientadora y especialista Psicóloga Carolina Rojas que, nos acompañará con una charla sobre salud mental en la adolescencia "La familia como factor protector y de bienestar". De acuerdo con un estudio y diagnóstico realizado por La Defensoría de la niñez en 2023, el 52,9% de los adolescentes de educación media de la zona norte de Santiago, cumplen con los criterios de al menos uno o dos problemas de salud mental.

Por último, los cursos de IIIº y IVº medio, inician en sus salas junto a Profesores jefes.

Además les informamos que ese día, como es de costumbre, contaremos con la colaboración de nuestras estudiantes de enseñanza media que tendrán a disposición la guardería (para estudiantes desde PK a 6° básico) y venta de cafetería para los apoderados. El valor de la guardería consistirá en un aporte a informar ese día (sugerimos asistir con sencillo).

Les recordamos que **las reuniones de apoderados se realizan sin estudiantes**, por lo que la guardería es solo una opción de apoyo para los padres con niñas más pequeñas. Solicitamos por tanto, que las estudiantes de cursos mayores no asistan al establecimiento, ya que el colegio no cuenta con personal para la supervisión de estudiantes enseñanza media en este horario.

Los invitamos como siempre, a participar activamente de estos encuentros e instancias de acompañamiento a nuestras estudiantes y de vida comunitaria. En espera de que tengan un buen día, agradecemos considerar para este encuentro su presencia y puntualidad.

Un saludo afectuoso, Equipo Directivo.